El boxeo cubano: de aniversario y reconocimientos



La Habana, 20 abr (ACN) Con la presencia de tres de sus fundadores, se celebró el jueves el aniversario 54 de la fundación de la afamada Escuela Cubana de Boxeo Olvein Quesada, en la localidad capitalina del Wajay.

En el acto desarrollado en la propia escuela, integrantes del equipo nacional, entrenadores y directivos, fueron categóricos al precisar la valía para el boxeo de profesores de la talla de Alcides Sagarra, Honorato Espinosa y Sarbelio Fuentes, quienes recibieron el reconocimiento del Inder por la Obra de la Vida.

Nos sentimos regocijados por tener aún en vida a esos tres hombres que llevaron a hechos reales las indicaciones del Comandante en Jefe Fidel Castro, quien en 1961 creó esta escuela, otrora centro de esparcimiento de los esbirros de la dictadura de Fulgencio Batista, comentó a la ACN su director, Rodolfo Pérez.

Con el tiempo y el desarrollo mostrado por el boxeo, gracias al ingenio del profesor Alcides Sagarra, el centro se fue transformando en escuela, que siempre ha tenido como objeto social la formación integral de nuestros atletas, que cuando concluyen su etapa activa, se puedan reinsertar a la vida, aseveró el director de la conocida Finca del Wajay.

Mientras, Rolando Acebal, actual jefe de entrenadores de la selección nacional de boxeo, expresó su orgullo por integrarse al frente del colectivo técnico desde el año 2010.

Sabía que tenía delante una gran tarea, pues esta escuela tiene muchos años de rica tradición, siempre por la senda victoriosa protagonizada por aquellos boxeadores que pusieron bien en alto el nombre de Cuba en la arena internacional, explicó Acebal.

El boxeo cubano se prepara con vistas a su participación en la venidera fase de la VIII Serie Mundial, y de cara a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, en los que aspira a conseguir ocho títulos con igual cantidad de representantes.

Y Yuris Hidalgo, funcionario del Comité Nacional de la UJC, destacó el valor de esta actividad de hoy, enmarcada en la Semana de la Victoria de Playa Girón, y en un día como el de hoy (19 de abril), en el que se conocieron los pormenores de la sesión constitutiva de la IX Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/160377-el-boxeo-cubano-de-aniversario-y-reconocimientos



Radio Habana Cuba